



Schweizer Kinder- und Jugendchorförderung  
Association suisse pour la promotion  
des chœurs d'enfants et de jeunes  
Associazione svizzera per la promozione  
dei cori di bambini e giovani  
Uniuon svizra per la promozion  
da chors d'uffants e da juvenils

## Mots d'adieu de Renate Leu

Je suis entrée au SKJF en 2008, d'abord en tant que secrétaire du festival SKJF 09 Schaffhausen, puis en tant que secrétaire de l'association SKJF. Durant cette longue période riche en événements, j'ai pu nouer et entretenir d'innombrables contacts, améliorer mon français et participer à l'organisation de nombreux festivals grandioses et d'autres activités du SKJF. Pour ces expériences, je suis profondément reconnaissante à tous : à mes collègues du comité directeur du SKJF, à tous les chefs de chœur, aux enfants et aux jeunes, ainsi qu'aux nombreux autres acteurs de la scène chorale suisse qui m'ont témoigné leur estime. Je suis maintenant une heureuse grand-mère et je considère que mon rôle dans cette nouvelle étape de ma vie est de transmettre la musique dans toute sa diversité à la génération suivante. C'est donc avec un œil qui pleure et un œil qui rit que je fais mes adieux au secrétariat du SKJF, et je souhaite à mes deux successeuses autant de plaisir à travailler pour le SKJF que j'en ai eu à le faire.



Photo : à l'occasion de l'AG du 30/05/23